

La Universidad de Alicante elaborará un amplio estudio sobre la sismicidad en la Comunidad Valenciana - Información - 20/04/2021

La Universidad de Alicante elaborará un amplio estudio sobre la sismicidad en la Comunidad Valenciana

► Un convenio de colaboración entre la UA y la Conselleria de Política Territorial abre la puerta a crear investigaciones en sismología

R.E.

■ Convertir el estudio de la sismología del territorio de la Comunidad Valenciana en una política pública y hacer de la Unidad de Registro Sísmico de la Universidad de Alicante el referente autonómico en esta materia. Estos son los objetivos que persigue el acuerdo que han alcanzado la UA y la Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad a través del Instituto Cartográfico Valenciano.

El convenio pretende iniciar una colaboración que permita desarrollar estudios sobre sismicidad a lo largo de la Comunidad Valen-

ciana aprovechando el conocimiento, la experiencia y la infraestructura de la Unidad de Sismología de la Universidad de Alicante.

De la reunión mantenida entre la rectora de la Universidad de Alicante, Amparo Navarro, y el conseller de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, Arcadi España, se extrajeron diversas conclusiones. Navarro se mostró muy satisfecha por este «convenio pionero que servirá para aprovechar el potencial de investigación de nuestra universidad y, en especial, de la Unidad de Sismología en el ámbito de la Geología».

El acuerdo marco supone el inicio de una colaboración que deberá cristalizar a través de otros convenios específicos a través de los cuales desarrollar estudios sobre sismicidad, fallas activas, mecanismos de terremotos o posibles escenarios de daños, tal y como explicó el director de la Unidad de Sismología de la UA, José Delgado.